

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus



FDP BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion

30.11.2020

Antrag Schaffung eines Radlparkplatzes am Leonrodplatz

Der Taxistand am Leonrodplatz wird auf die südliche Ecke des Leonrodplatzes verlegt. Dafür entsteht an der westlichen Ecke auf dem Gebiet des jetzigen Taxistands ein Fahrradparkplatz. Dafür werden auch zweistöckige Fahrradständer eingesetzt. Sollte nicht die ganze Fläche des Taxistandes benötigt werden, könnte die restliche Fläche als zusätzliche Freischankfläche oder Grünfläche genutzt werden.

Begründung:

Am Leonrodplatz entsteht in „der größten Baustelle Bayerns“ das Strafjustizzentrum. Bei Fertigstellung ist damit zu rechnen, dass sich der Verkehr zum Leonrodplatz zum Status quo erhöhen wird. Das gilt insbesondere sicherlich auch für das Aufkommen des Radverkehrs. Die Zahl der Beschäftigten im Strafjustizzentrum wird mit 1300 angegeben – dazu kommen noch Prozessbeteiligte und Besucher.

Damit auch bei einem zukünftig deutlich höheren Radverkehrsaufkommen genug Abstellmöglichkeiten bereitstehen, sollten wir schon heute die notwendige Radl-Park-Infrastruktur vor Ort schaffen.

Die westliche Ecke des Leonrodplatzes bietet sich unserer Ansicht nach auch wegen der Nähe (nur eine Ampelüberquerung) zum Strafjustizzentrums als Fahrradparkplatz an. Dort besteht heute schon ein stark genutzter Fahrradständer. Verkehrlich dürfte sich für die Taxis durch den neuen Standort wenig ändern.

Stadträte: **Prof. Dr. Jörg Hoffmann** (Fraktionsvorsitzender)
Gabriele Neff (stellv. Fraktionsvorsitzende)
Fritz Roth
Richard Progl